

01.12.2022 - 10:11 Uhr

Le président du Conseil national lance la session des personnes handicapées / Invitation adressée avec un bonhomme de Saint-Nicolas aux conseillères et conseillers nationaux et aux États



Zurich (ots) -

Le 3 décembre est la Journée internationale des personnes handicapées. Pro Infirmis organise à cette occasion une action nationale de sensibilisation. En tant que parrain de l'action, Martin Candinas (GR), récemment élu président du Conseil national, a distribué des bonhommes de Saint-Nicolas sur la Place fédérale tôt ce matin. Par ce geste, il a invité ses collègues des Chambres à la première session des personnes handicapées, qui aura lieu au printemps 2023. Le conseiller fédéral Alain Berset s'est lui-même montré enchanté de cette action.

Plus de 20 % de la population suisse vit avec un handicap. Il y a 8 ans, la Suisse a ratifié la Convention de l'ONU relative aux droits des personnes handicapées. Cette convention ancre le droit des personnes handicapées à participer à la vie sociale et politique. Mais les obstacles sont encore nombreux pour les personnes en situation de handicap en Suisse. Dans la vie de tous les jours, dans le monde du travail et en politique.

Les personnes en situation de handicap ont leur place en politique

Martin Candinas, récemment élu président du Conseil national, veut changer les choses en ce sens. C'est pourquoi il a souhaité lancer la première session des personnes handicapées en Suisse. "C'est en entrant en politique que les personnes en situation de handicap peuvent au mieux représenter leurs intérêts. Nous avons besoin de ces personnes comme électrices et politiciennes", explique Martin Candinas.

La session des personnes handicapées aura lieu le 24 mars 2023. Les personnes en situation de handicap y débattront de leurs besoins en matière de participation politique. Le public est le bienvenu : ce matin devant le Palais fédéral, Martin Candinas a donc invité personnellement ses collègues des Chambres et le conseiller fédéral Alain Berset. En tant que parrain de l'action "Bonhomme de Saint-Nicolas", le premier citoyen du pays a distribué des bonhommes de Saint-Nicolas avec un handicap aux parlementaires. Il était aidé par le Conseiller national Christian Lohr (TG) et d'autres personnes en situation de handicap.

Une année pour sensibiliser à l'inclusion politique

En plus de Martin Candinas, 507 boulangeries suisses ont participé à l'action de Pro Infirmis. Cette année, les bonshommes de Saint-Nicolas véhiculent un message des personnes en situation de handicap : " Il est temps de faire tomber les barrières, dans les têtes et dans les coeurs, car nous sommes là, nous sommes nombreux et nous avons notre place. Brisons la glace ! ", peut-on lire sur chaque sachet. Cette action donne le coup d'envoi d'une campagne annuelle de Pro Infirmis visant une plus grande participation politique des personnes en situation de handicap.

Plus d'informations sur la session des personnes handicapées : proinfirmis.ch/session

Plus d'informations sur l'action " Bonhomme de Saint-Nicolas / Grittibänz " : proinfirmis.ch/pate

Contact pour les interviews :

Roland Thomann, chef du département Communication et Récolte de fonds (078 743 44 30)

Medieninhalte



Nationalratspräsident Candinas lanciert Behindertensession / v. l. n. r.: Martin Candinas (Nationalratspräsident), Jasmin Rechsteiner, Christian Lohr (Nationalrat), Felicitas Huggenberger (Direktorin Pro Infirmis), Alain Berset (Bundesrat), Vincent Lorenz. Copyright: © Pro Infirmis / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000701 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Pro Infirmis Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100899476> abgerufen werden.